



Jucopo reanudó proceso para elegir a 4 nuevos consejeros del INE



La **Junta de Coordinación Política (Jucopo)** de la **Cámara de Diputados** acordó reanudar el proceso para la elección de los nuevos cuatro consejeros del **Instituto Nacional Electoral (INE)** y emitir para el día 23 de febrero la convocatoria correspondiente, incluyendo al consejero presidente, y la votación en el Pleno podría llevarse a cabo el próximo 30 de marzo.

De este modo, la Jucopo, presidida, por **Ignacio Mier, de Morena**, acató la instrucción del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)** para incluir en la convocatoria la distinción entre aspirantes a consejeros electorales y aspirantes al cargo de consejero presidente.

El acuerdo fue aceptado por los líderes de las bancadas parlamentarias, sin embargo, Mier insistió en que se trató de un abuso de autoridad del TEPJF.

“Quedó aprobado por unanimidad, pero señalando y reiterando que es una acción abusiva por parte del Tribunal Federal Electoral. Ahorita se va al pleno y seguramente irá con el respaldo de todas las diputadas y diputados porque fue un acuerdo que salió por unanimidad”, expresó el también coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro.